

## 9/24(火) ※たいようぐみのいちにち 天気☂

### ☆書道とFA研をしました

○今日は、書道とFA研をしました。

硬筆では、自分の名前をなぞってから、自分でも名前を書く練習をしています。「もう書き順覚えてるよ」と、得意気に書く子もいれば、ゆっくり丁寧に書く子もいて、それぞれの違いも見られました。

○自分の名前を書いた後は、FA研をしました。ひらがなの練習、×、+、-、|の練習もしましたよ。ひらがなは「に」「し」「わ」「く」「ち」「つ」の書き順を一緒になぞってから、自分でも書いてみました。また、「き」「え」「す」「よ」の書き順も一緒になぞってから書きました。子ども達から「すの書き順、最後に○を書いていた」という声があり、書き順を一緒に覚えていくのも大切な事なんだなと、気づきました。正しい書き順を知ることができて、嬉しそうに書いていた子ども達です(\*^^\*)

○書道では、「つ」と「し」の練習を続けています。自分の名前を、見て書くことも練習しています。硬筆も一緒に行っているので、名前を書くのは見て書けていました。「つ」の書き方も少しずつ覚えてきて、うまく書けるようになってきましたよ。「し」は、真っすぐ下に筆を下すことが難しいようで、真っすぐ線を書く練習を何度もしている子が多かったです。ゆっくり、一文字ずつ練習することで、自信になっていけたらと思っています♪

※明日の水曜日は、うみ組、そら組と一緒に運動会練習をする予定です。

